



12月

たまご組 クラスだより

令和7年12月1日

認定こども園 第二ふたば園

たまご組

早いもので今年も残りわずかとなりました。寒い日が続きますが、天気の良い日には戸外に出て、たくさん身体を動かしています。室内でも、リトミックや巧技台、子どもたちが大好きな「サンサン体操」「体操ヤッホー！」などで全身を使った遊びを取り入れています。引き続き、体調管理に気をつけながら健康に過ごせていけたらと思います！



朝の会



音楽が大好きなたまご組の子どもたち。朝の会では、リズム遊びや季節の歌、手遊びを楽しんでいます。保育者がピアノを用意し始めると、遊んでいたおもちゃを棚に戻し、お片付けが自然と出来るようになってきました。今日は、何の曲かな？と楽しみにしている姿が可愛らしいです♡繰り返し行うことでリズム遊びや手遊びの振りを覚え、保育者やお友だちとも楽しそうに朝の会に参加しています♪



少しずつ誘導ロープを使い歩くことに慣れてきました♪



1組も頑張って歩いています♪



今日は、何の曲かな…？

せんせい！おはようございます。みなさんおはようございます！

※お願い

・持ち物の名前が薄くなってしまったり、記名の無いものが増えています。ロッカーの補充と共に記名の確認をお願いします。靴下にも記入をお願いします。

お散歩

小原公園や氷川公園、清新4丁目公園にお散歩へ行き秋の自然に触れたり、公園内を探索したりしています。2組は、少しずつ誘導ロープに掴まり歩いていくようになってきました。1組は散歩車に乗って一緒に乗っているお友だちと囁語でおしゃべりしながら楽しんでいます。公園に着くと、誘導ロープに興味を示し2組さんの真似をして嬉しそうに歩いています。落ち葉の感触を楽しんだり、保育者と“またまた～”とおいかげっこをして元気いっぱいで過ごしています♪